

TD STATION UNDER NEW MANAGEMENT

HARBOUR STATION COMMISSION SELECTS OVG360 TO MANAGE AND OPERATE SAINT JOHN'S MULTI-PURPOSE ARENA

Saint John, New Brunswick (March 13, 2023) – The Harbour Station Commission, in an effort to increase the quantity and quality of live events and to operate more efficiently, today named OVG360 operators and managers of TD Station. The 6,600-seat arena is home of the Saint John Sea Dogs of the Quebec Major Junior Hockey League and the defending Memorial Cup Champions.

OVG360, a division of global sports and entertainment company Oak View Group, is a full-service venue management and hospitality company that helps client-partners reimagine the sports, live entertainment, and convention industries for the betterment of the venue, employees, artists, athletes, and surrounding communities.

The new partnership with OVG360 began on February 15, 2023

James LeMesurier, Chair of the Harbour Station Commission, is excited about this new chapter in the history of the facility and looks forward to seeing the results it will bring for Saint John, the region and province. "TD Station is one of the top sports and entertainment venues in Atlantic Canada and has been managed well by our own staff for the past 30 years. OVG360 is an internationally recognized leader in arena and venue management. Their plans for TD Station align well with the Board's vision to ensure that the facility continues to be an important cultural and entertainment asset for our region."

"We're eager to hit the ground running with the team at TD Station," said Greg O'Dell, President, Venue Management, OVG360. "We're going to tap OVG's collective resources from across Canada, as well as our industry relationships and partnerships with agents, promoters and vendors, to reenergize TD Station and create new opportunities to bring the region together for top-notch quality entertainment. OVG360 is here to be a positive disruption to business as usual in the sports, live entertainment, and hospitality industries."

OVG360 – which also operates and manages a combination of operations and food and beverage at 24 Canadian properties, including Budweiser Gardens in London, ON; Enercare Centre in Toronto, ON; Tribute Communities Centre in Oshawa, ON; WFCU Centre in Windsor, ON; CAA Arena in Belleville, ON; Downsview Park in Toronto, ON; Mattamy Athletic Centre in Toronto, ON; Mosaic Place in Moose Jaw, SK; South Okanagan Events Centre Complex in Penticton, BC; and Oventiv Events Centre in Dawson Creek, BC – will oversee the day-to-day operations and food and beverage services of the venue, book and schedule events, and handle all marketing and sales.

The City of Saint John/Menaquesk is situated on the traditional territory of the Wolastoqiyik/Maliseet. The Wolastoqiyik/Maliseet along with their indigenous neighbours, the Mi'kmaq/Mi'kmaw and Passamaquoddy/Peskotomuhkati signed Peace and Friendship Treaties with the British Crown in the 1700s that protected their rights to lands and resources.

-30-

About Oak View Group

Oak View Group (OVG) is a global sports and entertainment company founded by Tim Leiweke and Irving Azoff in 2015. OVG is focused on being a positive disruption to business as usual in the sports, live entertainment, and hospitality industries and currently has eight divisions across five global offices (Los Angeles, New York, London, Philadelphia, and Toronto). OVG oversees the operations of Climate Pledge Arena at Seattle Center, UBS Arena in Belmont Park, NY, Moody Center in Austin, TX, Acrisure Arena in Greater Palm Springs, CA, as well as arena development projects for Co-op Live in Manchester, UK; and projects for Arena São Paulo in São Paulo, BZ; CFG Bank Arena in Baltimore, MD; FirstOntario Centre Arena in Hamilton, ON; a New Arena and entertainment district in Las Vegas, NV; and a New Arena in Cardiff, Wales. More information at OakViewGroup.com, and follow OVG on [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#), and [LinkedIn](#).

Media Contacts:

Blair McGauchie
General Manager, OVG 360/TD Station
blair.mcgauchie@oakviewgroup.com

Erin White
Communications Manager
City of Saint John
erin.white@saintjohn.ca

UNE NOUVELLE DIRECTION POUR STATION TD

LA HARBOUR STATION COMMISSION SÉLECTIONNE OVG360 POUR GÉRER ET EXPLOITER L'ARÉNA POLYVALENT DE SAINT-JOHN

Saint John (Nouveau-Brunswick) (13 mars 2023) – La *Harbour Station Commission*, dans le but d'augmenter la quantité et la qualité des spectacles et de fonctionner plus efficacement, a nommé aujourd'hui OVG360, exploitants et gestionnaires de TD Station. L'aréna de 6 600 places est le domicile des Sea Dogs de Saint-John de la Ligue de hockey junior majeur du Québec et des champions en titre de la coupe Memorial.

OVG360, une division de la multinationale de sports et de divertissement Oak View Group, est une société spécialisée en gestion des lieux et en accueil à service complet qui aide les clients partenaires à réinventer les industries du sport, des spectacles et des congrès pour améliorer les lieux de sport, les employés, les artistes, les athlètes et les collectivités environnantes.

Le nouveau partenariat avec OVG360 a débuté le 15 février 2023.

James LeMesurier, président de la *Harbour Station Commission*, est très heureux de ce nouveau chapitre de l'histoire de l'installation et attend avec impatience les résultats que cela produira pour Saint John, la région et la province. « TD Station est l'un des meilleurs lieux de sports et de divertissement au Canada atlantique qui a été bien géré par notre propre personnel depuis 30 ans. OVG360 est un chef de file reconnu à l'échelle internationale dans la gestion des arènes et des lieux de sport. Leurs plans pour TD Station s'harmonisent bien avec la vision de la Commission de veiller à ce que l'installation continue à être un atout culturel et de divertissement important pour notre région. »

« Nous sommes impatients de nous lancer sur le terrain avec l'équipe à TD Station », a déclaré Greg O'Dell, président, Gestion des lieux, OVG360. « Nous allons tirer parti des ressources collectives d'OVG de partout au Canada, ainsi que de nos relations industrielles et de nos partenariats avec des agents, des promoteurs et des fournisseurs, afin de redynamiser TD Station et de créer de nouvelles occasions de réunir la région pour offrir des divertissements de qualité supérieure. OVG360 est là pour créer un impact positif sur le déroulement habituel des activités dans les secteurs du sport, des spectacles et de l'accueil. »

OVG360 – qui exploite et gère également une combinaison d'activités, d'aliments et de boissons dans 24 propriétés canadiennes, y compris Budweiser Gardens à London, en Ontario; Enercare Centre à Toronto (Ontario); le Tribute Communities Centre à Oshawa (Ontario); WFCU Centre à Windsor (Ontario); CAA Arena à Belleville, en Ontario; Downsview Park à Toronto (Ontario); Mattamy Athletic Centre à Toronto (Ontario); Mosaic Place à Moose Jaw, en Saskatchewan; South Okanagan Events Centre Complex à Penticton, en Colombie-Britannique; et Ovintiv Events Centre à Dawson Creek, en Colombie-Britannique – supervisera les activités

quotidiennes et les services d'alimentation et de boissons du lieu, s'occupera de la réservation et de la programmation des événements et gèrera toutes les activités de marketing et de vente.

La ville de Saint John / Menaquesk est établie sur le territoire traditionnel du Wolastoqiyik / Malécite. Les Wolastoqiyik / Malécites, ainsi que leurs voisins autochtones, les Mi'kmaq / Mi'kmaw et Passamaquoddy / Peskotomuhkati, ont signé des traités de paix et d'amitié avec la Couronne britannique dans les années 1700 qui protégeaient leurs droits sur les terres et les ressources.

-30-

À propos d'*Oak View Group*

Oak View Group (OVG) est une multinationale de sports et de divertissement fondée par Tim Leiweke et Irving Azoff en 2015. La mission d'OVG consiste à créer un impact positif sur le déroulement normal des activités dans les industries du sport, du divertissement en direct et de l'accueil et compte aujourd'hui huit divisions dans cinq bureaux à travers le monde (Los Angeles, New York, Londres, Philadelphie et Toronto). OVG supervise les activités de l'aréna Climate Pledge Arena au Seattle Center, à l'aréna UBS Arena à Belmont Park, à New York, au Moody Center à Austin, au Texas, à l'aréna Acrisure Arena à Greater Palm Springs, en Californie, ainsi que les projets de développement des arénas pour Co-op Live à Manchester, au Royaume-Uni. La société supervise également les projets pour Arena São Paulo à São Paulo, au Brésil; la CFG Bank Arena à Baltimore, MD; l'aréna First Ontario Centre à Hamilton, en Ontario; un nouveau quartier d'aréna et de divertissement à Las Vegas (NV) et un nouvel aréna à Cardiff, au Pays de Galles. On peut trouver de plus amples renseignements à l'adresse OakViewGroup.com. Vous pouvez également suivre OVG sur [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) et [LinkedIn](#).

Personnes-ressources pour les médias :

Blair McGauchie
Directeur général, OVG 360/TD Station
blair.mcgauchie@oakviewgroup.com

Erin White
Gestionnaire des communications
Ville de Saint John
erin.white@saintjohn.ca